

27,9 millones de euros para 2010

El grupo socialista defiende la valentía y el compromiso de futuro de las cuentas

La oposición las considera infladas y arriesgadas

AURELIO MAROTO

Fue un pleno sin sorpresas y, en general, bastante previsible. El presupuesto municipal para 2010 salió adelante con el voto favorable del grupo que lo ha elaborado, el socialista, y el rechazo de la oposición, Partido Popular e Izquierda Unida. El Ayuntamiento aprobó los mayores presupuestos de su historia, 27,9 millones de euros, de los cuales casi 13,5 destinados a inversiones reales.

El alcalde, Diego G^a-Abadillo, defendió los nuevos presupuestos destacando que son “los adecuados a las necesidades de La Solana”. Se basa en el esfuerzo inversor, que enfatiza el gasto en los sectores estratégicos, desarrollo empresarial, agricultura, turismo y comunicaciones, a los que se destinan 6.652.838 euros, casi el 24% del presupuesto total. También destacó la “práctica congelación de impuestos y tasas” y la reducción de la deuda municipal.

IU presentó una enmienda a la totalidad. Cree que son unos presupuestos hinchados y que “obedecen a propaganda política porque las elecciones se acercan”. Bernardo Peinado aseguró que no refleja partida propia para formación y empleo, centro de especialidades médicas, ayudas de emergencia social, o albergue de transeúntes. También criticó el papel de la nueva empresa de gestión municipal y exigió que los empleados de la guardería municipal o el Centro de Nuevas Tecnologías pasen al convenio colectivo “para no precarizar sus puestos de trabajo”.

El grupo popular tampoco está a favor de estos presupuestos, pero reprochó a IU que presentara una enmienda a la totalidad sin un presupuesto alternativo. El PP considera el presupuesto inflado y que recoge una carga financiera creciente de 11,3 millones. Nieto teme que el parque empresarial no venda parcelas, “entonces habrá una burbuja en la deuda que puede explotarnos en las manos”.



La portavoz del PSOE considera que el presupuesto “prepara a La Solana para el futuro”. Jose Simón dijo que la apuesta por las nuevas tecnologías, el turismo y las comunicaciones se une a más dinero para personal y empleo. De paso, añadió, reduce la carga financiera en un 31% hasta dejar la deuda municipal en un 2,26%, “una de las más bajas de la región”.

El pleno también aprobó la plantilla municipal para 2010, “similar a la del año pasado”, según el alcalde. La oposición votó en contra. Otro punto importante fue la modificación de ordenanzas fiscales, que prevén reducciones para empresarios que se instalen en los polígonos, con tasas cero para los que lleguen al nuevo parque empresarial. Hubo unanimidad.

INVERSIONES REALES CONTEMPLADAS EN EL PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA 2010

| | |
|---|-------------------|
| Acción social | 1.900.000 |
| Enseñanza | 400.000 |
| Patrimonio histórico-artístico | 1.320.000 |
| Agua, saneamiento y depuración | 350.000 |
| Cultura y deportes | 1.537.076 |
| Vías y zonas públicas | 1.000.000 |
| Desarrollo empresarial, agricultura, turismo y comunicaciones | 6.652.838 |
| Otros | 251.000 |
| TOTAL | 13.411.114 |